

[Quoi de neuf?](#)

Transport d'articles de table irremplaçables pour le musée Pointe-à-Callière



Jun 12, 2019



Récemment, un vol Paris a Montréal a rempli sa soute d'articles fragiles pour la nouvelle exposition du musée Pointe-à-Callière, intitulée *À table! Le repas français se raconte*, qui est présentée du 6 juin au 12 octobre 2019, à Montréal. Air Canada Cargo est un commanditaire officiel de l'exposition et les caisses ont été filmées sur l'aire de trafic dans le cadre d'une [vidéo sur les coulisses de l'événement, actuellement disponible sur les médias sociaux](#) [Site Web externe qui pourrait ne pas respecter les directives en matière d'accessibilité.](#)

Les envois, qui ont été transportés à bord de deux vols distincts, comprenaient d'anciens articles de services en porcelaine, en verre et en céramique, qui étaient utilisés dans les foyers français au XVIIIe siècle. Un grand nombre de pièces de collection ont été prêtées par des musées français prestigieux, par les sociétés Hermès et Christofle, et par la Cristallerie de Saint-Louis.



« Le musée Pointe-à-Callière propose une exposition qui permet de porter un regard unique sur le repas gastronomique à la française, patrimoine culturel immatériel reconnu par l'UNESCO. Nous sommes fiers d'apporter notre contribution à cette exposition et de montrer le rôle que joue Air Canada Cargo dans le transport de ces objets de grande valeur. Nous aimerions remercier tout particulièrement les membres de l'équipe du Fret à l'aéroport Montréal-Trudeau et sur l'aire de trafic pour le soin dont ils ont fait preuve lorsque l'avion s'est posé », a déclaré Pascale Dochler, chef de la Publicité et de la Marque - Fret.

« Les visiteurs auront l'occasion d'admirer près de mille objets d'exception rarement réunis en un seul endroit. Cette exposition relève le défi de présenter et d'expliquer ce patrimoine immatériel qu'est le repas français, et de retracer l'histoire de la gastronomie : le passé de la France se matérialise sous vos yeux », a ajouté Francine Lelièvre, directrice générale du musée Pointe-à-Callière.

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

